TOTAL LOKAL

Mehr als Zufall

eefeld in Tirol für unsere Winterurlaubswoche auszuwählen, das war kein Zufall. Die hier garantierte Glücksfülle an Schnee und Sonne lässt ich schon einplanen. Aber ansonsten spielt uns Flachlandtirolern der Zufall wieder ordentlich mit. Das fängt im Duisburger Hauptbahnhof schon an. Scherzhaft möchte ich meiner Frau meine prophetische Gabe beweisen und kündige an, gleich werde der ICE Westerland (unser Sommerziel) oder der ICE Solingen einfahren (meine Geburtsstadt). Es fährt dann tatsächlich ein der ICE Solingen! Im Mannheimer Hauptbahnhof grüßt (zufällig?) vom gegenüberliegenden Gleis der ICE Duisburg! Im Hotel werden wir neben eine Dame aus Lintorf platziert. Der Gedankenaustausch über Heimatliches kommt eher als gedacht in Gang. Als erste obligate Panne gibt alsbald meine Armbanduhr ihren Geist auf, Kein Problem, Meine liebe Frau, die perfekte Reiseleiterin, zieht eine Ersatzarmbanduhr aus ihrem Koffer. Das ist nun mehr als Zufall. Das ist echte Voraussicht.

HOS